

Safenwil, 10. Januar 2023

# ESAF OK Mitglieder fahren mit den SUZUKI Modellen ins neue Jahr

Im September 2022 wurde offiziell verkündet, dass SUZUKI Schweiz Mobilitätspartner des Eidg. Schwing- und Älplerfest (ESAF) 2025 ist. Im Rahmen dieser Partnerschaft durfte dem OK Ende Dezember 2022 nun auch ihr OK Fahrzeug, ein SUZUKI S-CROSS überreicht werden. Damit kommt das OK bis zum grossen Fest im August 2025 sicher an jedes Ziel.

Das Engagement mit dem ESAF 2025 passt perfekt zu bestehenden Partnerschaften und der Sponsoring-Strategie von SUZUKI, bei der Swissness und Bodenständigkeit wichtige Punkte sind. SUZUKI ist in diesem Jahr auch Partner des Eidgenössischen Jodlerfestes, welches im Juni in Zug stattfindet wie auch des Eidgenössischen Volksmusikfestes in Bellinzona im September. SUZUKI wird an allen Anlässen mit den drei Sparten präsent sein.



Von links nach rechts: Jakob Kamm (OK Präsident ESAF 2025), Stefan Gass (Geschäftsführer SUZUKI Schweiz AG), Patrick Sommer (Projektleiter, Ressortleiter Sponsoring ESAF 2025)

Das Eidgenössische Schwing- und Älplerfest findet vom 29. bis 31. August 2025 im Glarnerland+ statt. Über 350'000 Gäste werden erwartet. Als Königspartner sorgt SUZUKI für zuverlässige und sichere Mobilität – auf und neben dem Festgelände.

Ihre Ansprechpartner sind:

SUZUKI Schweiz AG

Sandra Fichte  
Leiterin Marketing Kommunikation & PR  
062 / 788 87 65  
[sandra.fichte@suzuki.ch](mailto:sandra.fichte@suzuki.ch)

Stefanie Ammann  
PR & Marketing Koordinatorin  
062 / 788 87 62  
[stefanie.ammann@suzuki.ch](mailto:stefanie.ammann@suzuki.ch)